

Fecha: 06-02-2026
Medio: Diario Chañarcillo
Supl.: Diario Chanarcillo
Tipo: Noticia general
Título: **Se cae el acuerdo: Rio Tinto y Glencore bajan las conversaciones para crear la mayor minera del mundo**

Pág. : 12
Cm2: 184,1

Tiraje: 2.800
Lectoría: 8.400
Favorabilidad: No Definida

Se cae el acuerdo: Rio Tinto y Glencore bajan las conversaciones para crear la mayor minera del mundo

Rio Tinto ya no está en conversaciones para una fusión con Glencore, cerrando otro episodio fallido de concentración que hubiera creado la mayor minera del mundo.

Según lo reportado por medios como Bloomberg y Reuters, las conversaciones entre ambos gigantes no llegaron a buen puerto, siendo este el tercer intento por un acuerdo entre las partes, luego de un proceso en 2024 que terminó en nada.

Además, en 2014, Rio Tinto rechazó una propuesta de fusión de Glencore, recordó Reuters.

Al momento de revelarse el último acuerdo, una de las opciones era que Rio Tinto -que en Chile ha cerrado importantes alianzas mineras- pudiera comprar todas las acciones de Glencore -que en Chile es accionista de Collahuasi.

Sin embargo, según reportó Bloomberg, Rio se negó a hacer una oferta por su "rival más pequeño", mientras que Reuters añadió que la empresa no llegó a un acuerdo que diera valor a sus accionistas.

Glencore, por su parte, dijo en un comunicado citado por el medio económico que está enfocada en sus propias prioridades.

En los últimos años, además de las tentativas entre Rio Tinto y Glencore, han surgido dos casos de acuerdos mineros, uno que llegó a buen puerto y otro que no.

Por una parte, BHP, dueña de minera Escondida en Chile, hizo una tercera oferta de compra a Anglo American -operadora de Los Bronces y Collahuasi, esta última en conjunto con Glencore- que finalmente fue rechazada.

Tras esto, el gigante australiano desistió de considerar una fusión con Anglo. Sin embargo, a este último sí le resultó la fusión con Teck, dueña de Quebrada Blanca. Esta fusión fue revisada por distintas autoridades de libre competencia a nivel global, y actualmente está bajo el escrutinio de la Fiscalía Nacional Económica (FNE).